

Nama : Devis Sukmaatmaja P.
NIM : 44113010110
Judul : Peran Orang Tua Dalam Memantau Kegiatan Anak Dalam Penggunaan Media Sosial (*Youtube*)
Jumlah Halaman : 5 Bab + 67 Halaman + 23 Lampiran
Bibliografi : 29 Buku + 2 Skripsi + 3 Internet (1977 - 2013)

ABSTRAKSI

Kemunculan situs media sosial ini diawali dari adanya inisiatif untuk menghubungkan orang-orang dari seluruh belahan dunia. Pengguna *youtube* pun tidak hanya sebatas orang dewasa saja melainkan anak-anak juga sudah mahir dalam mengakses *youtube*. Maka informan peneliti adalah orang tua yang memiliki anak umur 4-11 tahun dan anak yang bermain media sosial *youtube* pada daerah Komplek DPR RI Kelapa Dua, Kebon Jeruk, Jakarta Barat dan sekitarnya. Berdasarkan dari latar belakang diatas, dirumuskan dalam penelitian yaitu bagaimana Peran Orang Tua Dalam Memantau Kegiatan Anak Dalam Penggunaan Media Sosial (*Youtube*).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Adapun pengertian metode deskriptif kualitatif adalah suatu metode dalam meneliti status kelompok manusia, suatu objek, suatu set kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang. Dengan kata lain penelitian deskriptif yaitu penelitian yang memusatkan perhatian kepada masalah-masalah sebagaimana adanya saat penelitian dilaksanakan.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif serta dengan menggunakan deskriptif kualitatif. Populasi pada penelitian ini adalah Orang Tua Anak dan Anak usia 4-11 tahun daerah Komplek DPR RI Kelapa Dua, Kebon Jeruk, Jakarta Barat. Data primer penelitian ini, diperoleh dengan menggunakan wawancara.

Hasil yang diperoleh pada penelitian ini yaitu setiap orang tua memiliki kategori peranan yang berbeda-beda terhadap anaknya dalam menggunakan media sosial *youtube* yaitu *Authoritative Parenting* (Hangat dan Tegas), *Authoritarian Parenting* (Kurang Mau Menerima Kemauan Anak), *Neglect Parenting* (Sedikit Waktu Untuk Anak), *Indulgent Parenting* (Memberikan Kebebasan Tinggi Pada Anak).